
致︰西貢區議會 

吳仕福主席及全體委員 

二零一六年十一月一日 

西貢區議會全體會議上提出的動議 

要求全面檢視將軍澳南公共交通配套，以應付未來人口增長 

背景︰ 

  將軍澳南於今年十月至明年一月(按各新盤樓書關鍵日期計)，將有至少 6 個新

盤入伙，涉及單位逾 3000 伙，可以預見短時間內將有大量人口遷入，而將軍澳南的

交通配套本身已不足，如港鐵將軍澳線的載客量去年達 97%，將軍澳站閘口經常大

排長龍、多條巴士線於繁忙時段亦常見人龍。 

  我們認為港鐵、巴士公司均需未雨綢繆，及早為可見的人口增長作準備。我們

建議港鐵及巴士加密班次，同時增加來往將軍澳區內的巴士及小巴路線，而港鐵將

軍澳站亦應加強設備、加設閘機等，以應付未來半年即將增加的人口，回應居民對

交通配套的需求。 

動議措辭：「要求全面檢視將軍澳南公共交通配套，以應付未來人口增長」 

動議人︰  呂文光    

和議人︰  范國威 梁里 鍾錦麟     黎銘澤 林少忠 

二零一六年十月十七日 
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